



“Fue un error involuntario”: Monreal sobre falta de saludo a Sheinbaum en el Zócalo

El presidente de la **Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, rechazó que no saludar a la presidenta **Claudia Sheinbaum** durante la Asamblea Informativa que se llevó a cabo en el Zócalo capitalino, se tratara de un desaire y lo calificó como un ‘**error involuntario**’.

“Es cosa menor, no nos distrae, se trató de un error involuntario, le pedimos disculpas, y es una cosa menor, que ella misma dijo que estaban distraídos”.

Así lo explicó en conferencia de prensa, pese a que **ya había pedido disculpas a través de redes sociales, luego del hecho, que se registró cuando varios líderes de Morena** se encontraban posando para una fotografía junto a ‘Andy’ López Beltrán, mientras la presidenta pasaba de largo al templete instalado en la Plaza de la Constitución.

Agregó que es algo cerrado, por lo que no se volverá a referir al tema, que también ya explicó la **mandataria mexicana**.

“Para mi es un capítulo cerrado, ya lo expliqué y la presidenta fue muy clara y dijo ‘es un asunto menor’, ‘estaban distraídos’. Es una cosa menor, no tengo nada que agregar, fue un error involuntario”.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

88.9
NOTICIAS

11/3/2025

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

<https://889noticias.mx/noticias/actualidad/fue-un-error-involuntario-monreal-sobre-falta-de-saludo-a-sheinbaum-en-el-zocalo/>